



«Se tuvo un proceso electoral de altura y de respeto, ordenado y transparente, gracias a los votantes»

Jorge Luis Ruelas  
Vocal ejecutivo del INE

> El primero de julio del 2018 se llevaron a cabo las elecciones.

# INE finaliza el proceso electoral en Sinaloa

Consejeros concluyen que hubo elecciones ordenadas, respetuosas y transparentes, con la utilización de un recurso de más de 27 mil millones de pesos

Estefanía López  
@estefanialcorral

Con mayor participación ciudadana, un presidente electo de izquierda que logró hacer acuerdos con las diferentes clases políticas del país y con un recurso de casi 27 mil millones de pesos, el Instituto Nacional Electoral finalizó oficialmente el proceso electoral 2018.

Durante la sesión ordinaria del Consejo Local del INE, los representantes de partidos y consejeros analizaron este proceso elec-

toral y concluyeron que llevaron a cabo unas elecciones de altura, de respeto, ordenado y transparente.

## → Fallas del proceso

En rueda de prensa, el vocal ejecutivo del INE en Sinaloa, Jorge Luis Ruelas Miranda, comentó que durante este proceso se vivieron experiencias que pudieran mejorarse en las próximas elecciones. Una de ellas fue la instalación de casillas especiales que no fueron suficientes, a pesar de haberse colocado cuatro casillas más en el

estado, en comparación con las anteriores votaciones.

Asimismo, consideró que otra falla pudo ser la participación de personas mayores a 70 años en la conformación de casillas, pues fue un factor para que el proceso electoral no fluyera rápidamente, debido a la falta de disponibilidad de estas personas.

“Todos los temas se ponen en análisis, implican reformas electorales, y el INE no tiene derecho de iniciativa de ley. De acuerdo con las observaciones y con-

clusiones que hicimos, solo podemos hacer recomendaciones a las autoridades competentes”, expresó el vocal del INE.

## → Invitan a registrarse

Después de finalizar el proceso electoral, el INE iniciará la campaña de registro y renovación de credenciales de electores, sobre todo de los que ya cuentan con un 18 en la parte trasera del plástico. Ruelas Miranda especificó que estarán a disposición de la ciudadanía 24 módulos de atención hasta las 20:00 horas.